



# PROGRAM UNGGULAN INSPEKTORAT JENDERAL KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA TAHUN 2024

**NOMOR: ITJ-34.OT.02.01 TAHUN 2023**  
**TANGGAL 15 SEPTEMBER 2023**

## 1 GERBANG TRANSISI

(Bergerak Bangkitkan Kesadaran, Inspirasi dan Motivasi) Tahap-2

Bertujuan untuk memberikan solusi bagi permasalahan yang dihadapi oleh Satuan Kerja. Kegiatan yang dilakukan oleh Inspektur Jenderal dan seluruh Inspektur Wilayah beserta jajaran baik secara tatap muka maupun dengan memanfaatkan sarana *virtual*.

## 2 IRJEN ADA

(Inspektur Jenderal Aktif Dengarkan Aspirasi)

Program unggulan Inspektur Jenderal yang diperuntukkan bagi Satuan Kerja di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia dalam menjangkau aspirasi dan informasi untuk peningkatan kinerja.

## 3 IRWIL BERISI

(Inspektur Wilayah Aktif Mendengar untuk Memberi Solusi) Tahap-2

Program yang dilaksanakan oleh para Inspektur Wilayah yang diutamakan kepada Satuan Kerja yang jarang dikunjungi Inspektorat Jenderal, dengan tujuan untuk menjamin mutu dan memberikan konsultasi.

## 4 Aktif Belajar Kolaboratif

Kegiatan pengembangan kompetensi bagi pegawai di lingkungan Inspektorat Jenderal dan dapat diikuti oleh ASN Kemenkumham lainnya melalui *virtual* bekerjasama dengan GIA CORPU Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) dan mitra kerja lainnya.

## 5 Sertifikasi Kompetensi

- API (Ahli Pembangun Integritas) bertujuan untuk melatih personil bersertifikasi yang berkompetensi dalam membangun sistem integritas, dalam upaya pemberantasan korupsi pada pada Kementerian Hukum dan HAM.
- PRESTASI adalah Pelatihan Refleksi dan Aktualisasi Integritas yang tersertifikasi oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK)
- PELOPOR adalah Penyuluh Anti Korupsi yang diperuntukkan bagi seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia yang tersertifikasi oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK);
- CRMO (*Certified Risk Management Officer*) adalah Sertifikasi Kompetensi Non Gelar Akademis terkait keahlian Analisis Manajemen Risiko Organisasi terintegrasi (*Integrated Risk Management Analyst*).
- Kompetensi Level-1 Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah adalah Sertifikasi oleh Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) yang diperuntukkan diperuntukkan bagi Insan APIP untuk mewujudkan proses pengadaan yang transparan dan akuntabel di Kementerian Hukum dan HAM, ; dan
- Pelatihan *Digital Forensic* dan *Data Analytic* bertujuan memungkinkan APIP untuk memaksimalkan nilai aset data, pengambilan keputusan melalui visualisasi dan identifikasi *fraud* melalui proses *Data Analytic*.

## 6 Joint Audit Kinerja

Audit bersama dengan Stakeholder pengawasan lain, untuk meningkatkan kinerja, khususnya pada bidang Pemasarakatan.